

La réunion des ministres de la culture de la CELAC siège à La Havane



CELAC

Comunidad de Estados
Latinoamericanos y Caribeños

l'unité régionale et dans la défense des valeurs culturelles et de l'identité des pays membres de ce mécanisme d'intégration.

La Havane, 18 septembre (RHC).- Les ministres de la culture de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens, sont réunis à partir d'aujourd'hui à La Havane pour définir un plan d'action conjointe prouvant l'intégration et le respect de la diversité culturelle.

Irina Bokova, directrice générale de l'UNESCO, l'Organisation des Nations Unies pour l'Éducation, la Science et la Culture et les ministres de la culture de Cuba, Julián González, et de l'Équateur, Guillaume Long ont participé à la séance d'ouverture.

Il y aura aussi un atelier pour l'approbation du Plan de Travail de Culture de l'UNESCO pour l'Amérique Latine et les Caraïbes dans les 5 prochaines années lequel devra contribuer à atteindre, dans la région, les nouveaux Objectifs de Développement Durable qui seront approuvés prochainement par l'Assemblée Générale de l'ONU.

Au cours de cette réunion de la CELAC qui prendra fin demain, les ministres de la culture débattent du rôle de la culture dans



Radio Habana Cuba